

Kita der Ev. Schlossgemeinde Rumpenheim

Herzlich Willkommen in der Kita der Ev. Schlossgemeinde Rumpenheim

Unser Motto: „klein reinkommen, GROSS RAUSKOMMEN!“

Wer wir sind:

- Wir sind in Rumpenheim der Begegnungsort für Kinder, bei uns können sie selbstbestimmt spielen.
- Unser evangelisches Haus steht allen Kindern aus allen Religionen und Kulturen offen.
- Wir arbeiten inklusiv und bieten Kindern mit besonderem Unterstützungsbedarf einen Ort zum gemeinsamen Spielen und Lernen.
- Wir sind eine kleine familiäre Einrichtung mit einem professionellen Team
- Unser Anliegen ist es, jedes Kind in seiner Persönlichkeit zu achten und wertzuschätzen, mit allen seinen Bedürfnissen, Interessen, Stärken und Schwächen anzunehmen und ganzheitlich zu fördern.
- Wir begleiten Kinder dabei, eine eigenverantwortliche und selbständige Persönlichkeit zu entwickeln. Wir wollen sie zu sozialen Menschen bilden, die respektvoll miteinander umgehen und die Umwelt wertschätzen.

Wo Sie uns finden:

Unsere Kita liegt im idyllischen, beliebten Stadtteil Rumpenheim, mit guter Infrastruktur und reger Vereinstätigkeit. Nahe dem Schlosspark, in dem sich auch die evangelische Kirche befindet, liegt unsere Kita im verkehrsberuhigten Wohngebiet. Unser 1.500 qm großes Außengelände mit altem Baumbestand und naturnaher Gestaltung, nutzen wir zu jeder Jahreszeit. Dort finden die Kinder viele Bildungsmöglichkeiten, Freiräume und Schattenplätze.

Unsere Spiel- und Lernbereiche:

Es gibt offene Spiel- und Lernbereiche in 4 Funktionsräumen. Wir legen viel Wert auf das selbstbestimmte Spiel, denn es ist existenziell und die elementare Form des Lernens. Das Spiel bringt Kinder in ihren Lern- und Entwicklungsprozessen voran. Wir moderieren und begleiten das eigenaktive Spiel der Kinder. In unserer pädagogisch fundierten und bedachten Umgebung können Kinder elementare Bildungsprozesse wie sinnliche Wahrnehmung, Bewegung, Spiel und kommunikativen Austausch leben.

Der Alltag in unserer Kita:

Neben der Spielzeit ist ein gut gelebter Alltag wichtig. Im Tagesgeschehen wechselt selbstbestimmtes Spiel mit alters- und Entwicklungsspezifischen Treffen, sogenannten „Ampelgruppen“. Durch unsere Portfolio-Arbeit vertiefen und dokumentieren wir mit allen Kindern ihre Entwicklungen, Stärken und Interessen.

Bei uns wird täglich ausgewogen gekocht:

Wir bieten ein gesundes zuckerfreies Frühstücksbuffet. Die Kinder bedienen sich selbstständig, Getränke gibt es den ganzen Tag über. Das Mittagessen bereitet unser Koch täglich, angelehnt an die Vorgaben der DGE, frisch zu. Nachmittags gibt es einen Snack, vornehmlich aus frischem Obst und Gemüse.

Kooperation mit den Eltern:

Die enge Zusammenarbeit mit den Eltern ist wichtig für die optimale Förderung der Kinder. Der wichtigste Lernort ist die Familie, der Austausch und die Kooperation mit den Eltern ist uns wichtig, um uns ergänzend an der Entwicklung der Kinder beteiligen zu können.

Das Kirchenjahr:

Das Leben und Erleben des Kirchenjahres mit seinen Festen und Feiertagen und die Zusammenarbeit mit unserer evangelischen Kirchengemeinde ist Teil unseres Konzepts. Täglich leben wir gemeinsam mit den Kindern die christlichen Werte und Traditionen, die Gemeindepädagogin besucht uns wöchentlich und wir feiern Gottesdienste.

Pädagogische Ausbildung in unserer Kita:

Bei uns in der Kita bieten wir jede Form von pädagogischer Ausbildung an. Interessierte sind herzlich eingeladen, bei uns reinzuschnuppern und sich umzuschauen.

Vergrößern  

